

Colombia arrecia ofensiva para frenar actos violentos de clan Úsuga



Bogotá, 1 abr (RHC) En medio de acciones violentas y amenazas del clan Úsuga el ministro colombiano de Defensa, Luis Carlos Villegas, aseguró que la Fuerza Pública arreciará la ofensiva contra esa banda criminal que atemoriza a los residentes en varios departamentos.

La organización delincuencia bloquea carreteras en un grupo de localidades, e intimida a comerciantes, estudiantes y a otros pobladores para que permanezcan en sus casas.

Tales actos son promovidos bajo la consigna de "paro armado" y el resultado preliminar es de cinco uniformados asesinados, civiles heridos, vehículos incinerados y 52 capturados, informó el titular de defensa.

Según Villegas en municipios de Antioquia, sitio por donde comenzaron los desórdenes, algunos ciudadanos reabren los establecimientos de comercio, colegios y retornan progresivamente a sus labores habituales, mientras los residentes en Córdoba viven la situación más compleja.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/89196-colombia-arrecia-ofensiva-para-frenar-actos-violentos-de-clan-usuga>



Radio Habana Cuba